

## Гуманитарный проект по приобретению Фотокамеры



1. Наименование проекта: Проект по приобретению фотокамеры	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Дятловская районная библиотека»	
4. Цели проекта: совершенствовать систему организации проведения мероприятий, получать качественные фотоснимки, видеозаписи, путем обновления материально-технической базы	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
1. Приобретение фотокамеры.	
2. Использование фотокамеры для фотосъемки мероприятий.	
3. Использование фотокамеры в инновационных методов работы библиотеки.	
6. Целевая группа: Посетители библиотеки без возрастных ограничений	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Закупка и доставка фотокамеры.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 2065 USD	
Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	2 065 USD
Софинансирование	
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г.Дятлово, ул.Чапаева, 18	
9. Контактное лицо: Крупица Марина Викторовна, библиограф, +375 (1563) 21103, cbslib@grodno-region.by	

## Humanitarian project for the acquisition of a camera



1. Project Name: Camera Acquisition Project	
2. Project implementation period: 12 months	
3. Applicant organization offering the project: State Cultural Institution "Dyatlovskaya District Library"	
4. Project objectives: to improve the system of organizing events, to obtain high-quality photographs, videos, by updating the material and technical base	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Purchase of a camera.</li> <li>2. Using the camera for photographing events.</li> <li>3. The use of the camera in the innovative methods of the library.</li> </ol>	
6. Target group: Library visitors without age restrictions	
7. Brief description of the project activities: <p>Purchase and delivery of the camera.</p>	
8. Total funding (in US dollars): 2065 USD	
Source of funding	Amount of funding
Donor funds	2 065 USD
Co-financing	
8. Project location (region, town): Grodno region, Dyatlovo, Chapaeva street, 18	
9. Contact person: Krupitsa Marina Viktorovna, bibliographer, 801563 21103, cbslib@grodno-region.by	